
平成２８年度第３回白井市地域公共交通会議 

＜議事概要＞ 

 

日  時：平成２９年１月２７日（金） 午前１０時から午前１０時４０分まで 

場  所：白井市役所 ３階第２会議室 

出席委員：三浦 英昭、黒添 誠、中島 三穂、冨澤 隆、山本 純平、 

飯塚 辰雄、吉田 修一、伊藤 道行、伊藤 文夫 

（敬称略）全９名 

傍 聴 者：２名 

 

○開会 

 

○議事 

【会長】 

・それでは、次第に従いまして議事を進行させていただきます。議事(１)循環バスの見直しについて

事務局から説明願います。 

 

（１）循環バスの見直しについて 

【事務局】 

・資料に沿って説明 

【会長】 

・ただいま説明がありました。循環バスの見直しについて、何か不明な点や確認したいことがあり

ましたらお願いします。 

・はじめに、「１時刻表策定に関する市の考え方について」で質問等ありましたらお願いします。 

【委員】 

・時刻表策定に当たっての市の考え方の②配慮というところで、ルートが延びた分への乗務員等へ

の配慮という点では、事業者としてありがたく思っています。 

・しかし、一方においては、朝、夕の一部の時間帯において現在でも渋滞等により時間が厳しいと

ころがあり、遅れを刻みながら走っている日もあります。 

・今回の見直しにおいて、ルート等も分散されることなどもありその辺りも解消されるのかなとい

う期待もあります。 

・新たなルートの中で、まだ遅れが生じるようであれば、次回の見直しの中で再度検討していただ

きたいと思っています。 

【事務局】 

・今回の見直しで病院に回るなどして、ルート自体が延びてしまう影響で時間が長くなっており、

またもしかしたらどこかで遅れが生じるようなところが出てくるかもしれません。これについて

は、来年度交通網形成計画を策定していく中で全体の見直しを図るので、その中で検証、検討し、

次回の見直しの中で配慮していきたいと思います。 

【会長】 

・今の意見は、見直しをすることによって渋滞のあったところは改善に向かうだろうと、ただ、運

行してみたときに再度同じような問題があったときは、次回の見直しの際に対応してほしいとい

う要望ということでよろしいですか。 

 



【委員】 

・はい。お願いします。 

【会長】 

・次に、「２バス停の名称について」ですが、これについては、企業名が入るということで少しイレ

ギュラーなところではありますが、利用者の利便性を考えたときには、一番わかりやすい名前とい

うことで判断したということです。何かありましたらお願いします。 

【委員】 

・市の方は、企業名を入れることに躊躇されているようですけども、企業側は名称を使うことで喜

ぶと思うのですが。特に気にする必要はないと思います。 

【会長】 

・市としては、公平性ということを考えてしまうのではないのでしょうか。事務局で悩んだ点とい

うのはどういったところなのでしょうか。 

【事務局】 

・会長から話があったように、一企業名を入れることで他社との公平性、バランスということが気

になります。 

【委員】 

・企業の方から入れたい、入れても良いという話があれば入れてあげるということの方が公平だと

思います。 

・みんながわかりやすくということの考えの方が良いと思うので、私はこれはすごく良い判断だと

思います。 

・あまりとらわれることなく、利用者にとってもわかりやすさということで判断したほうが良いと

思います。 

【会長】 

・今回、企業名を入れることで、わかりやすいバス停名称とするということでよろしいですか。 

【委員】 

・例えば、「根 ナリタヤ白井店前」ということでも良いのかなとも思うのですが。根というのは、

なくすということでよろしいのですかね。 

【委員】 

・根というのは、飛び地というのか幅広いので根という言葉を入れずにナリタヤとした方がわかり

やすいと思います。買い物に行く女性の立場からすると素直にお店の名前だけの方がわかりやす

いです。 

【委員】 

・そうですね。わかりました。 

【会長】 

・いろいろと意見がでましたけれど、わかりやすさということで「ナリタヤ白井店前」ということ

でよろしいですね。 

 

※ 委員から「はい」という声あり 

 

【会長】 

・続きまして、「３今後のスケジュールについて」で何かありますでしょうか。 



【委員】 

・このスケジュールでできるよう頑張ってください。 

【事務局】 

・運輸局での手続きの関係が標準１カ月ということですので、多少ずれることもあるかもしれない

という状況もあり、絶対というわけではないのですが、順調ならばこのスケジュールで大丈夫な

のかなと思っております。 

【委員】 

・前回の会議で、市民への周知をきちんととって欲しいということを発言させてもらったが、１カ

月の周知を取るなど配慮していただきまして、事業者としてもありがたいと思っています。 

【会長】 

・スケジュールは縮まっているし、周知期間も取れている。また、このスケジュールでできるよう

応援の言葉もありました。事務局は、このスケジュールでできるよう手続きの方を進めていただ

きたいと思います。 

・以上で、本日の議事すべてをご承認いただいたということでよろしいでしょうか。 

 

※ 委員から「はい」という声あり 

 

【会長】 

・それでは、議事にありましたとおり循環バスの見直しについてはすべてご承認いただいたという

ことで、議事を締めさせていただきます。 

・次に、その他ということで事務局の方で前回三浦委員から話がありました「高齢者ドライバーの

事故と免許返納」に関して、参考資料として送付されていましたが、それ以外で何かありました

らお願いします。また、今後の予定など報告も併せてお願いします。 

【事務局】 

・参考資料として、事前配布したものは、千葉県内と印西署管内、白井市内の状況を千葉県警察か

らの資料を基に作成したものです。 

・また、本日配布した参考資料２については、先日、印西警察署とイオンモール千葉ニュータウン

店との取組みが千葉日報に掲載されていたので紹介するものと、併せて千葉県警察のホームペー

ジで紹介されていた免許返納の優遇措置についてまとめたものになります。 

・市としては、来年度策定する交通網形成計画の中で免許返納についても検討していくことを予定

しています。 

・次回の予定については、３月２２日午前１０時から予定しています。 

・なお「地域公共交通会議」の名称としては、本日をもって終了となります。次回からは、「地域公

共交通活性化協議会」という新たな審議会として開催します。委員のみなさまには、引き続きご

協力のほどお願いします。詳細については、改めて通知します。 

【会長】  

・他にないようでしたら、以上をもちまして平成２８年度第３回白井市地域公共交通会議を閉会い

たします。 

 

○会議終了 （午前１０時４０分 閉会） 


